

Beverley Mitchell alias Lucy Camdem. - 1/1

Beverley Mitchell, est maintenant connue de tous le monde grâce à son rôle dans "7 à la maison". Mais qui se cache derrière ce personnage tendre et sensible...

Beverley Michell (*7 à la maison*) est née le 22 janvier 1981, elle est plus âgées que sa camarade Jessica Biel (Mary) qui joue sa grande soeur à ses côtés!

Beverley est fille unique, et vie avec ses parents Sharon et David.

Beverley Mitchell semble être une adolescente américaine typique. Elle adore aller au centre commerciale avec ses amis. Comme la plupart de ses camarades, elle étudie à l'université. Cette actrice qui a les pieds sur terre est plus que débordée. Elle passe 10 et demi par jour sur le plateau de "7 à la maison". Avant d'obtenir le rôle de Lucy, elle est apparue dans la série "Phenom" avec Judith Light, mais aussi dans "Melrose Place", "Alerte à Malibu", et "Code Quantum".

Elle a fait ses débuts au cinéma dans "A killing obsession" et dans "The Crow : the city of Angels".

Beverley est une étudiante très sérieuse qui aime faire de l'équitation, du roller, du foot, du basket, et regarder la télé.

Ses séries préférées sont Dawson's creek, Felicity et Friends.

Tout comme son personnage à la télé, Beverley a été Pom-pom girl dans son lycée.

Beverley à un percing au nombril.

CE QUE BEVERLEY PENSE DE LUCY :

"Comme Lucy je suis très proche de ma famille et de mes amis. Je partage aussi son côté optimiste et sa joie de vivre. Cependant, il y a pas mal de choses qui nous séparent. Par exemple, Lucy, est bien plus émotive que moi et elle prend les choses très à coeur. Personnellement, je ne suis pas aussi sensible. Cela dit, j'aime beaucoup le caractère de Lucy et je n'ai aucun mal à me glisser dans sa peau."

Beverley a commencé à jouer lorsqu'elle avait 14 ans, et maintenant elle a 21 ans, voici son évolution: